

**FRITIGS-
TRAFF**

Diese Power-Frau des 16. Jahrhunderts hat es verdient, dass man ihr eine Stimme gibt und Gehör verschafft.

Freitag, 31. März, 14 Uhr
ref. Kirchgemeindezentrum, Üdiker-Huus

«Luthers Käthe war 2. Wahl»

Bildvortrag von und mit
Max Huber

Die entlaufene **Nonne Katharina von Bora** hat sich als Frau im Mittelalter erfolgreich eine Stimme erkämpft. Sie überraschte alle – auch ihre Kritiker – in der Führung eines anspruchsvollen Grosshaushaltes und entpuppte sich zu einer gleichberechtigten Gesprächspartnerin und Ehefrau von Martin Luther. Damit war sie als Wegbegleiterin der Gleichberechtigung ihrer Zeit weit voraus und hat die Reformation stark mitgeprägt.

Im Anschluss geniessen wir in gemütlicher Runde Kaffee und Kuchen.

Martina Oetiker und freiwillig Mitarbeitende freuen sich auf Ihren Besuch